
Aus dem Gemeinderat

Fußgängerunterführung am Bahnhof fertig

Endlich ist es soweit: Die barrierefreie Unterführung am Bahnhof ist fertig und kann bald  genutzt
werden. Auch wenn es aufgrund der momentanen Ausgangsbeschränkungen keine große
Einweihung geben wird und zurzeit nur wenig Pendler am Bahnhof sind, freut sich die Poinger CSU,
dass dieses Projekt endlich beendet ist. Zumindest fast: Die Deutsche Bahn muss noch die
Bahnsteige umbauen, um endgültig die Barrierefreiheit herzustellen. Leider konnte die Gemeinde
Poing trotz Bemühungen keinen schnelleren Ausbau seitens der Deutschen Bahn erwirken.

Jahrelange Diskussionen im Gemeinderat, Verhandlungen mit der Deutschen Bahn, Probleme bei
der Planung, Bauverzögerungen – weder Planung noch Fertigstellung waren komplikationslos.
Trotzdem haben wir uns immer wieder nachdrücklich für diese Lösung eingesetzt, die es Menschen
mit Gehbehinderungen, Eltern mit Kinderwägen, Reisenden mit schweren Koffern oder Einkäufern
im City-Center endlich ermöglicht, von der einen Seite bequem auf die andere Seite oder zu den
Bahnsteigen zu gelangen. Auch für ältere Menschen aus Poing Süd, die im City-Center einkaufen
oder zu Ärzten im Zentrum wollen ist diese Verbindung wichtig.

Ein großer Meilenstein ist geschafft.  Als nächstes steht die Fertigstellung der Parkplätze auf der
Südseite an. Die CSU kann sich im Poinger Süden auch die Planung eines Parkhauses im Zuge der
Aufstellung des Bebauungsplanes vorstellen.
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